

résidences immobilier

L'Office Immobilier de Marseille 7e vous présente cet élégant appartement de type 2 avec balcon, disponible en exclusivité. Situé dans le quartier de Saint-Lambert, à proximité du Vieux-Port, cet appartement bénéficie d'un emplacement idéal proche des commerces, des transports en commun (bus) et des axes autoroutiers. Cet appartement traversant de 51 m², au 3e étage sur 3, a été entièrement rénové et dispose de la climatisation. Il se compose d'une cuisine équipée ouverte sur un agréable séjour, prolongé par un balcon. La pièce de vie inclut également un espace bureau séparé par une verrière. La ...

The Marseille 7th Real Estate Office presents this elegant 2-room apartment with balcony, available exclusively.Located in the Saint-Lambert district, near the Old Port, this apartment benefits from an ideal location close to shops, public transport (bus) and motorways. This 51 m² dual-aspect apartment, on the 3rd floor out of 3, has been completely renovated and has air conditioning. It consists of a fitted kitchen opening onto a pleasant living room, extended by a balcony. The living room also includes an office space separated by a glass roof. The night area includes a bedroom, a shower room ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE Contacter l'agence









